wohnten zwischen Wester und Aller. Hermann hatte die Römer häusig auf ihren Arriegsässen begleitet, und es war ihm nicht nur das ödnische Bürgerrecht, jondern auch der Rung, eines römischen Ritters verliechen worden. Mit tiesem Schneie sich er, wie sein Solf unter der Amerikatische leigte und sich nach Freiheit sehnte. Da rief er beimild mehrere Schammesstirien zusammen und verachezete mit ihnen die Befreiung des Baterlandes. Baus aber glaubte, hermann sei im Herzen ein Kömer, und hub ihn östers ju Tische. Segest, ein römerfreundlicher Deutscher, dem hermann die Tochter Typisnelda geraubt hatte, warnte Barns und lagter "Taue hermann nicht, er ist ein Berräter!" Beter Bans ächtete nicht darauf; denn er hießt die Barnung des "plumpen Eenlichen" für rachschlichtig Berchundung.

4. Chlacht im Tentoburger Balde. 9 n. Chr. Bald darauf erhielt Barus 9 n. Chr. die Kunde von dem Aufftande eines deutschen Stammes an der Ems. Das war



heimfehr der Deutschen aus ber Schlacht im Teutoburger Balbe. Gemalbe von B. Thumann. Bhotographic Berlog von frang hanstharegl in Manchen.

jo geplant worden, um Varus und sein Herr recht tief in die Väälder hineinzuloden. Argold brach er aus seinem Lager auf und sog ohne strenge Trdnung und mit vielem Gepäd durch den dichten Vähelen Argold durch den dichten Vähelen Vähelen. Her der riefen vie Germanen aus dem Dicklich des Väaldes die Vömere au, anfangs einzeln, damt in dichten Lager auffälügen. Im solgenden Tage zogen sie weiter und laumen (wahrscheinlich bei Vernoch) in den Zeutodurgen Vähelen der Vähelen die Vähelen